



BANQUE PRIVÉE
EDMOND DE ROTHSCHILD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
PRESS RELEASE
GENÈVE, LE 16 SEPTEMBRE 2011

LICENCE BANCAIRE POUR LA SUCCURSALE DE HONG KONG

La Banque Privée Edmond de Rothschild S.A. communique qu'elle a obtenu la licence bancaire pour sa succursale de Hong Kong, délivrée ce jour par la Hong Kong Monetary Authority (autorité bancaire).

La Banque dispose depuis 1992 d'un bureau de représentation à Hong Kong dont les activités seront reprises par la succursale. Cette nouvelle implantation nous permettra de poursuivre notre expansion dans une zone géographique que nous estimons déterminante pour le développement et le succès futur de notre Groupe.

A la tête d'une équipe d'une vingtaine de personnes, M. Bruce Von Cannon dirigera notre succursale de Hong Kong.

HONG KONG BRANCH RECEIVES LICENCE TO OPERATE

GENEVA, 16 SEPTEMBER 2011

Banque Privée Edmond de Rothschild S.A. has pleasure in announcing that today we received the banking licence for our new Hong Kong branch from the Hong Kong Monetary Authority.

The new branch will take over the business of the representative office that we have operated in Hong Kong since 1992 and will help drive our expansion in Asia, a region that we believe will be instrumental in our Group's growth and future success.

The unit will be headed by Bruce Von Cannon and have a staff of about twenty.

Banque Privée Edmond de Rothschild S.A.

18 rue de Hesse
1204 Genève - Suisse
Tél.: + 41 (0) 58 818 91 11

Contact presse:

Valérie Boscat
Tél.: + 41 (0) 58 818 94 62
+ 41 (0) 79 301 32 88
